

# EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION. CALLE DE VICTORIO, 53.—PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES.—NUMERO SUELTO, CINCO CENTIMOS

## Gabinete Electroterápico

CONSULTA de las enfermedades de los ojos

**DOCTOR CUADRADO**  
SOCIEDAD, 10

Horas de consulta: De 10 á 12 de la mañana y de 4 á 6 de la tarde  
Rayos X.—Sociedad, 19, principal.—Rayos X

## EL CORSE PARISIEN

Esta acreditada casa cuenta con un variado y completo surtido en toda clase de corsés, desde el más económico hasta el más lujoso.

Los modelos de esta castodos proceden de París.

Se toman medidas á domicilio.

San Cristóbal 3, frente á la Administración de Correos.

## Gran Taller Constructor de Carros y sus similares

DE

**JOSÉ SANCHEZ**

Calle de Saavedra Fajardo número 14, (antes Rambla.)

Pinturas de coches y obras

Decorado y empapelado

Grandes existencias de ruedas en blanco.

## AL DIA

Entre las muchas cuestiones que exigen una pronta solución y que permanecen abandonadas sin que nuestro Gobierno se preocupe de ellas siendo de tan vital interés, se encuentra la situación tan angustiosa por que atraviesan los obreros de algunas regiones de España.

Hace bastante tiempo está en pié esta cuestión, sin que nuestros gobernantes hayan intentado siquiera buscar una solución, sino para terminar radicalmente este lamentable estado, al menos para atenuarlo, esto es muy poco edificante para los que constituyen la representación del país y para este que con una posibilidad impropia de seres humanos tolera ocurran casos como el que nos ocupa y que tampoco dice en pro del buen nombre del mismo.

Quizá esto para nuestros gobernantes carezca de importancia; lo importante para ellos, es organizar viajes con los cuales solo consiguen derrochar el dinero y dar escándalos en plena Cámara sin duda alguna recordando aquel refrán que dice, á rio revuelto ganancia de pescadores.

Todo el tiempo se les pasa en discusiones estériles en su

mayoría, sin hacer nada que redunde en beneficio del pueblo que calla, y sufre las consecuencias á que le conducen los que debieran procurar por su mejoramiento y bienestar.

Todo lo que ha hecho el actual gabinete se reduce al viaje del monarca, único medio de emplear unos miles de pesetas en fiestas y recepciones, en tanto que los obreros de la región andaluza piden trabajo con el producto del cual poder atender á su subsistencia, pero estos clamores no llegan á oídos de nuestros gobernantes y si llegan, permanecen impasibles.

La causa que motivó la salida del Sr. Urzaiz del gabinete, fué la consignación hecha á Romanones para la solución del problema del hambre de Andalucía, pero este problema aún no se ha solucionado por lo cual se nos ocurre preguntar ¿que se han hecho de los créditos extraordinarios?

Tenemos á buen seguro que nadie contestará nuestra pregunta, pues se ignora, que ha sido de ellos y los que lo saben permanecerán callados por la cuenta que pudiera traerles.

En tanto que unos despilfarran el dinero y hacen gastos innecesarios que no conducen á nada práctico, los otros piden pan con que saciar el hambre

que les agobia, pero son inútiles sus clamores, su petición no es atendida por aquellos que son los primeros obligados á buscar la solución del problema.

## LA SEMANA

Que termina nos ha ofrecido una temperatura primaveral propia del suelo murciano.

Los días crudos y fríos de la anterior han sido reemplazados por otros de sol esplendido, quizá para que pudieran lucir las populares fiestas de la Candelaria y San Blás, con la misma animación que en años anteriores.

Las hermosas mujeres de la vega del Segura han dado gran animación á las fiestas, á las que han concurrido en gran número luciendo sus airosos talles y haciendo gala de la hermosura que tanto les caracteriza, con su San Blás colgado al cuello, para que el santo bendito las libre de un ahogo y nos las conserve para que engalanan como flores de inestimable valor el suelo del país que las vió nacer.

Los puestos de cascaruja se vieron muy favorecidos por los zagales rumbosos que invitaban á las zagalas; se hizo gran derroche de confetti, y han discurrido sin ningún desagradable incidente que lamentar.

La reunión celebrada en el Ayuntamiento, estuvo concurridísima, reinando gran animación en cuantos asistieron.

Se nombró la Junta encargada de organizar el Entierro de la Sardina saliendo una cabalgata anunciadora que recorrió las principales calles de la población al compás de los acordes de las bandas de la misericordia y Raya.

Ya tenemos fiestas y es de esperar que todos presten sus más decidido apoyo para que resulten como en años anteriores, sin que desmerezcan en nada por su suntuosidad y esplendor.

De desear es que este año los que tripulen las carrozas pengan de su parte cuanto les sea factible, con el fin de evitar que tan agradable y productiva fiesta, no dé una nota tan

triste como la ofrecida por la carroza "Baco."

\*\*

La sesión celebrada el viernes último en el Ayuntamiento, bajo la presidencia del Alcalde D. Antonio Lopez Gomez, careció de interés.

Después de leída el acta de la anterior se aprobaron varios pagos y cuentas dándose por terminada después de acordar la autorización de un baile de máscaras que celebrará el Circulo de Bellas Artes en el Teatro Romea.

\*\*

El mercado que se celebró el jueves estuvo concurridísimo efectuándose muchas transacciones en el de reses de cerda y lanar.

El día que nada tenía que envidiar por lo agradable de la temperatura á los del florido mes de Mayo, contribuyó á que nuestros huertanos abandonaran sus hogares y diesen más animación que al verificado el jueves anterior.

## BATALLON INFANTIL

Hoy domingo á las ocho y media de su mañana se reunirá el Batallón en la calle del Trinquete número 5, para asistir á la misa que se celebrará á las diez en la iglesia de San Juan de Dios.

El traje será el de diario, ros con funda, bombillo y polainas.

La Dirección

## CARTA DE PARIS

— 10 —

¡Queridos franceses! ¿No podiais al gobierno un teatro popular? Pues bien; no uno, sino cuatro os darán para vuestro recreo y esparcimiento. No direis que no os colman la medida,

Tendremos, según parece, un ministerio de Teatros, ó por lo menos una cosa análoga al Banco de Francia, con sus representantes en provincias. La importancia que toma el arte dramático en Francia hace necesaria esta decisión.

Desgraciadamente, dirán muchos, esto no existe más que sobre el papel, el papel lo sufre todo. Para que esta deci-

sión sea ejecutada es necesario que entre en escena el factor indispensable, el personaje sin el cual nada es posible; el dinero. El gobierno no puede disponer para que este objeto ni de un céntimo. Se piensa para ello en una lotería.

La lotería es un medio ingenioso de hacer lo que se quiere. Si el gobierno tuviese valor para cobrar los impuestos por medio de loterías, todo el mundo tomaría billetes, las sumas ingresarían en el Tesoro sin esfuerzos, y el Estado economizaría los gastos de percepción. Solamente que existe por la virtud, este diablo de virtud que dijo Montesquieu era necesaria para la vida de las Repúblicas. Dura necesidad, señora, como dice Meffistófeles á Marta.

Parece que siendo la lotería un juego no está conforme con la virtud. Hace falta, pues una ley para que la autorice. Hay que fijarse en que según la manera que tenemos de comprender el vicio y la virtud, estos no tienen nada de absoluto, y que el vicio puede dejar de ser vicio si el gobierno y las Cámaras lo deciden así.

Esto es muy cómodo para las conciencias timoratas, y los representantes del país deben fijarse mucho en ellos.

Entretanto la Francia espera con ansiedad el día en que se permita pescar á la caña.

M.

Paris 1 de Febrero de 1906.

## AL COMERCIO

El comerciante que no se anuncia, vende mucho menos, que el que con sus anuncios propaga sus artículos y populariza su nombre.

EL QUE ANUNCIA, VENDE.

Un sólo parroquiano que se adquiera con el anuncio indemniza con creces los gastos ocasionados al anunciante.

Anuncios y venderéis, pues la propaganda es siempre eficaz.

EL DIARIO MURCIANO

ofrece ventajas inmensas á los comerciantes industriales que acudan á nuestras oficinas, Victorio 53.

Queso Villalón

Casa de Pedroño.—MUR

